

Une intervention de Jean-Pierre Sueur sur la surpopulation carcérale

Publication : lundi 13 janvier 2020 11:06

Jean-Pierre Sueur est intervenu le 10 janvier au Sénat à l'ouverture du colloque national organisé par la FARAPEJ (Fédération des Associations Réflexion Action Prison et Justice) sur le thème : "Comment en finir avec la surpopulation carcérale ?"

Nous publions le texte intégral de son intervention.

> Lire [l'intervention](#) de Jean-Pierre Sueur

> Les [10 propositions de la FARAPEJ](#)